

あわちゅうだより

2024年9月30日（月）発行

大津市立栗津中学校生徒指導部

合唱コンクールに向けリハーサル



今年もこの季節がやってきました。毎日、生徒の歌声を聴くことができる特別な時間です。昨年度から再開した合唱コンクール、栗津中学校の伝統を再構築するにふさわしいものでした。そして今年の合唱コンクールの取り組み、練習段階から学校の廊下に響き渡るみんなの歌声はどれも素晴らしいです。9月25日（水）は2年生、9月26日（木）は3年生、9月27日（金）は1年生の合唱コンクールのリハーサルが行われました。どの学年も本番かと思うほど一生懸命に歌う姿に感動しました。特に3年生の合唱は、きれいに歌いあげるだけでなく、一生懸命に歌声で曲のメッセージを「表現」してくれました。本番がとても楽しみになるリハーサルでした。本番は栗津中学校の伝統を引き継ぐにふさわしい合唱コンクールになることを期待しています。

まだまだ気温が高いので注意が必要



気温は少し落ち着きましたが、日中は依然暑い状態です。体育祭や体育の授業、部活動などで体を動かすので、水分は忘れないようにしましょう。また、【のどが渴いた】と思った時はすでに脱水症状の初期症状となりますので、こまめに給水をしましょう。

1ヵ月後は中間テスト



1学期の定期テストを思い出してください。学習時間や学習内容など計画を立て、学習を積み重ね、テストに挑み、そして結果を見て反省をしたと思います。

Plan（計画する）⇒Do（計画を実行する）⇒Check（行動を評価・分析する）⇒Action（改善し次回につなぐ）⇒Plan・・・この流れをPDCAサイクルと言います。このPlan（計画する）は、正確には「目標をたて」計画をするとなります。1学期の期末テストの学習計画を思い出し、その通り実行できたか、計画の修正点はあったのかを次のテストまでに振り返っておきましょう。